

# Pelantikan Pejabat dan Ground Breaking Tanaman Tahun 2024 Perum Perhutani KPH Jember

Salsa - [SURABAYA.KLIKINDONESIA.ID](http://SURABAYA.KLIKINDONESIA.ID)

Nov 21, 2024 - 17:41



Jember - Administratur Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Jember, Eko Teguh Prasetyo, menyerahkan surat keputusan dan melantik pejabat lingkup Perum Perhutani KPH Jember, sekaligus dilaksanakan kegiatan

ground breaking tanaman tahun 2024 KPH Jember, bertempat di petak 24 RPH Garahan BKPH Sempolan, Kamis (21/11/2024).

Acara tersebut dihadiri oleh Administratur [Perhutani](#) KPH Jember, Wakil Administratur Jember Selatan, segenap Kepala Seksi (Kasi), segenap Asper/Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) beserta perwakilan Kepala Resort Pemangkuan Hutan (KRPH) dan Mandor, Kepala Sub Seksi (KSS) Pembinaan Sumber Daya Hutan (SDH), Kepala Urusan (Kaur) Kesisteman dan IT, dan segenap pejabat yang dilantik.

Adapun pejabat yang dilantik yaitu, Budi Prihartono sebagai Wakil Administratur Jember Utara; Indra Gunawan sebagai Kasi Produksi & Ekowisata; Yona Bramantya Aji sebagai Kasi Perencanaan SDH & Pengembangan Bisnis; Heriyono sebagai KSS Pengembangan Bisnis; Didin Trianawati sebagai KSS Sarana Prasarana PHW V Jember; Sutrisno sebagai KRPH Sumberjati BKPH Sempolan;

Wahyudi Joko Cahyono sebagai KRPH Grintingan BKPH Wuluhan; Rahardian Agung Pambudi sebagai KRPH Sabrang BKPH Ambulu; Sasminto sebagai KRPH Curahtakir BKPH Ambulu; Rio Yuwono Purbo sebagai Kaur Tata Usaha BKPH Lereng Yang Timur; Bambang Budiono sebagai Kaur Teknik Kehutanan BKPH Lereng Yang Barat; Muhammad Faruk sebagai Kaur Teknik Kehutanan BKPH Ambulu.

Administratur KPH Jember, Eko Teguh Prasetyo, dalam sambutannya menyampaikan bahwa pelantikan pejabat saat ini dilaksanakan bersamaan kegiatan ground breaking tanaman tahun 2024 KPH Jember walaupun di beberapa lokasi telah dilakukan penanaman sesuai kondisi cuaca hujan.

Acara pelantikan dilaksanakan tidak seperti biasanya yang saat ini dilaksanakan di hutan dengan tujuan agar semua yang hadir dapat merasakan bahwa kita sebagai rimbawan. Tantangan pekerjaan tahun ini luar biasa untuk itu harus ada upaya luar biasa, dengan semangat teman teman KPH Jember yang luar biasa tantangan sesulit apapun tetap berupaya dapat dilaksanakan dengan baik.

Administratur KPH Jember pada kesempatan tersebut menyampaikan ucapan selamat kepada semua pejabat yang dilantik, dan diharapkan kepada semua jajaran KPH Jember dapat mendukung pejabat yang baru dilantik terutama pejabat yang baru masuk di KPH Jember.

Rangkaian acara pelantikan dilanjutkan dengan kegiatan ground breaking tanaman tahun 2024 Perum Perhutani KPH Jember dengan melakukan penanaman bersama di lokasi kegiatan yang diikuti semua peserta yang hadir. @Red.